

# 13日は卒業式・修了式

一年間、ご支援・ご協力ありがとうございました。

## ■ 矢巾中まなびフェスト

学校・家庭・地域と連携し「信頼と活力ある学校」を目指して、「矢巾中まなびフェスト」を提示しています。

その達成状況について、生徒・保護者にアンケートを実施しました。その結果をお知らせします。(思う・やや思うの合計の割合です。)

### 生徒アンケート結果から

#### 1 確かな学力

- ・先生は分かりやすい授業をしている  
**91%** (昨年93%)
- ・家庭できちんと勉強している  
**86%** (昨年92%)
- ・読書の推進  
朝読書に意欲的に取り組む  
**93%** (昨年96%)

#### 2 豊かな心

(四大スローガンの継承に、意欲的に取り組む生徒)

- ・挨拶 **92%** (昨年93%)
- ・合唱 **93%** (昨年96%)
- ・応援 **94%** (昨年95%)
- ・清掃 **95%** (昨年98%)
- ・ボランティア  
**74%** (昨年72%)
- ・いじめなく仲良く生活  
**97%** (昨年96%)

#### 3 たくましい体

- ・部活動に意欲的に参加 **88%** (昨年94%)
- ・休まず元気に登校 **96%** (昨年97%)

### 保護者アンケートから

- ・家庭学習の習慣ができている  
**76%** (昨年81%)
- ・ゲーム等の時間は2時間以内である  
**71%** (昨年65%)
- ・子どもは手伝いをしている  
**61%** (昨年55%)
- ・睡眠時間が充分である  
**71%** (昨年68%)
- ・学校は保護者に丁寧に対応している  
**91%** (昨年93%)
- ・学校は良く情報発信している  
**90%** (昨年89%)
- ・学校は環境を整えている  
**99%** (昨年99%)

各項目とも**80%の達成**を目指して取り組んできました。

この結果を参考に、一人一人に目を向けて、来年度の矢巾中の学校経営や活動に生かしていきたいと考えます。

## ■ 震災から8年が過ぎます。

2011年3月11日午後2時46分、マグニチュード9.0の東北地方太平洋沖地震が発生しました。最大震度7の強い揺れと国内観測史上最大の津波に伴い、多くの尊い命が犠牲になりました。その日は、県内陸部でも広く停電となりました。その後は、暗闇の中、さらに雪も降り続き、余震におびえた冷たい夜となりました。

県内の死者は4,673名、関連死461名、行方不明者がまだ1,122名を数えています。

被災地では、今もなお、仮設住宅で暮らす人が2,827人もいます。

とはいえ、沿岸部の学校の校庭の仮設住宅は、撤去され、全ての学校が、震災前と同じ学校

生活が送れるようになりました。

しかし、震災を過去のものとせず、被災した方々に元気を送り、私たちも**かけがえのない命**を守り、これからも**「今、私たちが出来ること」**を行動を通して頑張っていきましょう。

**「助けられる人から、助ける人へ！」**

## ■ 卒業式・修了式

3月13日(水)、3年生117名が卒業します。これから先、変化の激しい社会を生きていくことは、困難もあると思います。一人一人が目指した道を、周囲の方々に感謝する事を忘れず、矢巾中学校の卒業生である「矜持」を持って、地域・社会に貢献する人になってくれることを願っています。

1・2年の皆さん、矢巾中生徒会のスローガン**「結～未来へつなげ、仲間と共に～」**を全員で体現して行きましょう。**来年度も頼みますよ。**

校報

矢巾中

世界に響け 矢巾魂

第12号 文責 侘美 庸